

Fecha: 02-02-2026

Medio: El Sur

Supl. : El Sur

Tipo: Noticia general

Título: Comienza la instalación de viviendas de emergencia en la comuna de Laja

Pág. : 3

Cm2: 381,0

VPE: \$ 916.335

Tiraje:

Lectoría:

Favorabilidad:

10.000

30.000

 No Definida**Son nueve las estructuras necesarias**

# Comienza la instalación de viviendas de emergencia en la comuna de Laja

El alcalde Vladimir Fica indicó que, además, la municipalidad mejorará la habitabilidad de estas soluciones con una ampliación.

En Laja este fin de semana se concretó la instalación de las primeras viviendas de emergencia para damnificados por los incendios forestales. En total son 9 las soluciones habitacionales de este tipo que se levantarán en la comuna.

El alcalde Vladimir Fica indicó que "se ha llegado con prontitud a esta emergencia y eso es algo que valoramos profundamente. Nuestra comuna sufrió un tremendo daño en muchas familias lajinas, incluso en medio de otras tragedias que han golpeado a la región".

La primera beneficiaria fue Nancy Muñoz, quien comentó que "fue una sorpresa enorme, porque no me lo imaginé tan rápido. No sabía que venían. Agradezco a todos los que me han apoyado. No pensaba que hoy iba a despertar y encontrarme con una casa. Ayer solo me avisaron que traerían el material, pero nunca imaginé que la iban a



Ayer se dejó instalada la primera vivienda.

construir tan rápido".

Por su parte, el director regional de Senapred, Alejandro Sandoval, puntualizó que "nuestro equipo de Senapred sigue desplegado en terreno. Hoy estamos en Laja, con la señora Nancy, con su hijo y con el alcalde Vladimir Fica. Estamos contentos porque hemos logrado la instalación de esta vivienda de emergencia, una solución transitoria de habitabilidad para una familia damnificada por los incendios forestales".

Sandoval agregó que "estamos haciendo un tremendo esfuerzo junto a los municipios, porque es-

to no es fácil. Sabemos que la tarea es grande y que muchas personas están sufriendo, pero estamos trabajando arduamente para llegar lo más rápido posible con estas soluciones transitorias a quienes lo necesitan".

En la instancia también se informó que el municipio trabaja en soluciones complementarias para mejorar las condiciones de habitabilidad de las familias afectadas.

El jefe comunal puntualizó que en el caso de Alfredo Cuevas. "Hoy contará con su vivienda de Senapred y, como municipio,

realizaremos una ampliación de entre 26 y 30 metros cuadrados adicionales, lo que le permitirá vivir en mejores condiciones. Además, lo apoyaremos con la implementación necesaria para que pueda pasar un invierno abrigado y seguro, que es el compromiso que hemos asumido".

Desde el municipio reiteraron que el trabajo en terreno se mantiene de manera permanente, junto a la coordinación con organismos regionales y nacional para seguir avanzando en las soluciones de emergencia como en la futura reconstrucción.

**La Municipalidad de Laja contabilizó a nueve familias de esa comuna las que sufrieron pérdida de sus viviendas por los incendios.**